



Bourse de Montréal - Communiqué de presse

LA BOURSE DE MONTRÉAL REPRENDS SES ACTIVITÉS

Montréal (Québec), le 30 avril 2002 – Les marchés de la Bourse de Montréal sont maintenant ouverts. La situation est donc revenue à la normale, suite à la résolution du problème technique qui avait forcé l'arrêt temporaire des activités de la Bourse plus tôt aujourd'hui.

La Bourse s'excuse à nouveau auprès des participants pour tout inconvénient que cette fermeture temporaire aurait pu causer.

Bourse de Montréal

Bourse de Montréal Inc. a été créée en 1874. Tout en étant la plus ancienne bourse du Canada, elle a été la première bourse canadienne à inscrire à sa cote des options sur actions, puis à mettre en place un important marché à terme. Aujourd'hui, la Bourse est 100 % électronique et offre à ses investisseurs individuels et institutionnels une vaste gamme de produits dérivés sur actions, sur indices et sur taux d'intérêt. Elle offre également des services de compensation par l'entremise de la Corporation canadienne de compensation de produits dérivés, et des services de formation (en classe ou à distance) par l'intermédiaire de son Institut des dérivés. Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez consulter son site Web à www.m-x.ca

C.P. : 09-2002